



## 令和 4 年 陸運関係功労者 東京運輸支局長表彰について

新型コロナウイルス感染症の感染拡大により、令和 2 年より関東運輸局長表彰とともに式典が中止されていましたが、コロナ禍がひとまず落ち着きを見せている事もあり、令和 4 年 6 月 23 日（木）東京運輸支局 1 階会議室において 3 年ぶりとなる東京運輸支局長表彰式が挙行政され、東京管内 23 名の方が受賞されました。



ハイタク部門では、当協会推薦の 本州自動車株式会社 藤原廣彦社長、中央自動車交通株式会社 老川功明社長、光洋自動車株式会社 堀越元久社長の 3 名が受賞されました。

牧瀬首席運輸企画専門官より受賞者が読み上げられ、受賞者代表として当協会副会長でもあります藤原社長が演台へ進み、尾崎支局長より表彰状を授与されました。



尾崎支局長、来賓の渡邊副会長を交えた式典後の記念写真撮影時においては、受賞者 3 名ともに式典の緊張状態から解放され、安堵の表情を浮かべておられました。

当協会では、意識の高揚・組織の活性化・業績の向上を目的として、会員の皆様が 1 名でも多く受賞できるよう、日々努力してまいります。受賞者の皆様、おめでとうございます。